

JOURNALIST

Bea Cukai TMP C Teluk Nibung Berkunjung Ke Makodim 0209/LB

Junaidi - LABUHANBATU.JOURNALIST.CO.ID

Mar 12, 2022 - 18:48



Sinergitas Bea Cukai Teluk Nibung dengan Kodim 0209/LB

LABUHANBATU - Dalam rangka silaturahmi guna sinergitas pemetaan titik-titik rawan dan operasi kepabeanan dan Cukai di wilayah Kodim 0209/LB, Bea Cukai Teluk Nibung beberapa waktu lalu tepatnya, Jum'at (4/03/2022) berkunjung ke Markas Komando Distrik Militer (Makodim) 0209/LB di Jalan Pramuka Kelurahan

Padang Matinggi Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhanbatu Provinsi Sumatera Utara.

Adapun kunjungan tersebut dalam rangka menindaklanjuti rencana penerbitan perjanjian kerjasama (PKS) antara Bea Cukai Nibung dengan TNI AD.

Kedatangan Kepala Kantor Bea dan Cukai TMP C Teluk Nibung, Tutut Basuki bersama Musliadi, Kepala Seksi Penindakan dan Penyidikan Kantor Bea dan Cukai TMP C Teluk Nibung ke Makodim diterima langsung oleh Dandim 0209/LB Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap, S.E.,M.Tr (Han) beserta jajaran.



Informasi diperoleh dari Pendim 0209/LB, Kepala Kantor Bea dan Cukai TMP C Teluk Nibung Tutut Basuki didampingi oleh Kepala Seksi Penindakan dan Penyidikan Musliadi saat bertemu dengan Dandim 0209/LB mengatakan "Kehadiran ke Kodim 0209/LB merupakan salah satu bentuk silaturahmi sekaligus sebagai langkah awal berkoordinasi di wilayah Kerja Bea Cukai Teluk Nibung yang mana sampai di wilayah Kodim 0209/LB (Labuhanbatu, Labuhanbatu Utara & Labuhanbatu Selatan).

"Sampai saat ini kami dari pihak Bea Cukai Teluk Nibung belum menerima Program Kerjasama (PKS) antara Kementerian Keuangan dan Panglima TNI, sehingga kehadiran kami masih pada level silaturahmi dan koordinasi, MOU tersebut masih digodok di Kementerian Keuangan," Terang Tutut Basuki.

Sambungannya, "Setelah adanya PKS dan MOU barulah kami bisa saling berbagi informasi terkait pemetaan titik-titik rawan Kepabeanan dan Cukai di wilayah Kodim 0209/LB."



Sementara itu Dandim 0209/LB Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap, S.E.,M.Tr (Han) mengatakan "Terima kasih atas kehadiran bapak Kepala Kantor Bea dan Cukai TMP C Teluk Nibung saudara Tutut Basuki dan Saudara Musliadi Kepala Seksi Penindakan dan Penyidikan, di Makodim 0209/LB."

"Semoga Program Kerjasama (PKS) ditingkat pusat dapat terealisasi, sehingga kita di tingkat bawah dapat saling berbagi informasi terkait titik-titik rawan Kepabeanaan dan Cukai diwilayah Kodim 0209/LB," Ujar Dandim.

"Saya Dandim 0209/LB beserta jajaran akan siap mendukung dan membantu memberi informasi apabila ada keterkaitan dengan tindakan kepabeanaan dan cukai di wilayah Teritorial Kodim 0209/LB," Tegas Dandim menambahkan.



Amatan awak media pada kesempatan itu sebelum mengakhiri pertemuan, Dandim 0209/LB Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap, S.E.,M.Tr (Han) memberikan cinderamata kepada Tutut Basuki selaku Kepala Kantor Bea dan Cukai Teluk Nibung serta Foto Bersama.

Sebelumnya, dikutip dari IG BC Nibung Sabtu (12/03)2022), menjelaskan bahwa pertemuan tersebut, membahas perjanjian kerjasama (PKS) yang digagas para pimpinan antara TNI AD dan Bea Cukai serta rencana tindak lanjut dilapangan, penyampaian lingkup tugas dan wewenang masing-masing instansi.

Serta, penyampaian pemetaan titik rawan pada wilayah pengawasan oleh Bea Cukai Nibung yang beririsan dengan wilayah tugas pengawasan pada Kodim 0209/LB.

Dibahas juga, rencana sinergi dan giat bersama jika terdapat potensi-potensi adanya tindak pidana kepabeanan khususnya pada wilayah Labuhanbatu dan sekitarnya

Dukung terus Bea Cukai Teluk Nibung agar mendapatkan Predikat Kantor Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) Tahun 2022.